

2025-06-17

Denuncia CMIC adeudos de PEMEX por 7 mil mdp y alerta por el riesgo de quiebras

Autor: Roberto Romero

Género: Nota Informativa

<https://dondinero.mx/notas/denuncia-cmic-adeudos-de-pemex-por-7-mil-mdp-y-alerta-por-el-riesgo-de-quiebras/>

Petróleos Mexicanos (PEMEX) adeuda a empresas constructoras más de 7 mil millones de pesos en las zonas de Salina Cruz, Veracruz, Coatzacoalcos, Poza Rica, Tampico y Ciudad del Carmen por lo muchas de ellas estarían a punto de cerrar sus puertas, aseguró Luis Méndez Jaled, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC). Específico que "el tema de PEMEX, sí está muy delicado, ya a nosotros nos debe más de 3 mil millones de pesos registrados, hay muchas empresas que no quieren dar su información porque están en una dinámica en donde quieren contratar de nuevo, pero hay deuda que no está registrada porque no está estimada o facturada o estimada y esto nos lleva a aproximadamente a 7 mil millones de pesos". Durante la presentación del plan de empleo digno en la industria de la construcción indicó que es muy importante que se atienda el adeudo de la petrolera nacional puesto que ya genera un problema social en el sur de México. El presidente de la CMIC recordó que han solicitado una reunión con la presidenta Claudia Sheinbaum para que PEMEX haga un plan de pagos a sus proveedores, y dijo que: "con lo que yo me quedo es que hoy en día las empresas constructoras están pasando por problemas muy delicados por la falta de pago" y detalló que ya lo han dicho "algunas están a punto de la quiebra porque no todas las constructoras son grandes". El directivo añadió que cuando se hizo una visita hace unos días a Coatzacoalcos, hubo un clamor de todos los empresarios por las deudas de PEMEX, así como los industriales de Villahermosa también tienen en el radar esa problemática. El constructor puntualizó que hará otras visitas para conocer más a detalle de la deuda de PEMEX en la industria de Veracruz y Ciudad del Carmen. Agregó que no hay deudas nuevas, sino que la mayoría tiene más de 12 meses de antigüedad y también había compañías no habían reportado los adeudos.